
Medizin mit Tücken! 

Nach CD, MRD, Neurologin oder Orthopäde bekam ich keine zufriedenstellende Besserung. Schon 

einmal hat die Bowtech- Behandlung angeschlagen. Meine Skepsis überwindend, investiere ich 40 €, 

um mich eine Stunde durch einen Facharzt zu behandeln. Dabei spielt die Zunahme von Flüssigkeit 

eine große Rolle. Wer nicht täglich 2 Liter Flüssigkeit zu sich nimmt, ist für viele 

Gesundheitsprobleme anfällig. Als Maschinenbauer muss ich die Behandlung nicht verstehen, 

Hauptsache sie hilft. Allen, die über chronische Schmerzen klagen, ist diese Behandlung zu 

empfehlen. Es gibt wahrscheinlich doch noch Dinge neben der Schulmedizin. Nachstehend kann man 

lesen um was es geht. 


